
Compte-rendu de la réunion du Conseil d'Administration
du FSE des Gones de la Croix-Rousse du 10 octobre 2014

Présents : Agathe, Hannah, Inès, Lou-Amélia,  Léopold, Manon, Mathilde, Noémie, Romane, Sacha, 
Sami, , Youna, Zélie, Zoé, Mmes Douhard et Le Goupil, MM. Dard et Brocq
Absents excusés : Camille et Lola
Invitée : Mme Campanella

Ordre du jour :
- Elections du bureau,
- Participation financière du FSE aux projets éducatifs,
- Sortie Hockey : LHC - Amiens le 23 janvier 2014,
- Voyage au « Futuroscope » : Votes de principe du voyage et de la date et autorisation donnée à 

M. Dard de lancer les devis,
- "Sortir au théâtre avec le FSE" : Organisation de la soirée et vote du budget "Buffet". 

Elections du bureau :

Secrétaire «     Elève »

1er tour :
Votants : 18,
Nuls et blancs : 0
Exprimés : 18

Mathilde : 3
Noémie : 15

Noémie est élue « Secrétaire-Elève ».

Secrétaire «     Adulte »

1er tour :
Votants : 18,
Nuls et blancs : 3
Exprimés : 15

Mme Le Goupil : 15

Mme Le Goupil est élue « Secrétaire-Adulte ».

Trésorier «     Elève »

1er tour :
Votants : 18,
Nuls et blancs : 0
Exprimés : 18

Camille : 2
Mathilde : 4
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Hannah : 8
Sacha : 2
Zoé : 2

Hannah et Mathilde accèdent au 2ème tour.

2ème tour :
Votants : 18,
Nuls et blancs : 0
Exprimés : 18

Mathilde : 4
Hannah : 14

Hannah est élue « Trésorière-Elève ».

Trésorier «     Adulte »

1er tour :
Votants : 18,
Nuls et blancs : 3
Exprimés : 15

M. Dard : 15

M. Dard est élu « Trésorier-Adulte ».

Trésorier-Adjoint «     Adulte »

1er tour :
Votants : 18,
Nuls et blancs : 2
Exprimés : 16

M. Brocq : 16

M. Brocq est élu « Trésorier-Adjoint-Adulte ».

Président «     Elève »

1er tour :
Votants : 18,
Nuls et blancs : 1
Exprimés : 17

Zélie : 7
Agathe : 3
Lou-Amélia : 7

Zélie et Lou-Amélia accèdent au 2ème tour.

2ème tour :
Votants : 18,
Nuls et blancs : 0
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Exprimés : 18
Zélie : 10
Lou-Amélia : 8

Zélie est élue « Présidente-Elève ».

Président «     Adulte »

1er tour :
Votants : 18,
Nuls et blancs : 2
Exprimés : 16

Mme Douhard : 16

Mme Douhard est élue « Présidente-Adulte ».

Départ de Zélie. Nombre de votants : 17

Participation financière du FSE aux projets éducatifs :

Deux demandes de participation financière ont été déposées : 
- Sortie à la ferme pour l'ensemble des classes de 6ème, soit environ 200 élèves,
- Voyage Plein Air pour 2 ou 3 classes de 5ème, soit de 60 à 90 élèves.

Il est proposé d'attribuer une aide de 2 euros par élève pour chacune des deux demandes. La somme
versée par le FSE sera ajustée en fonction du nombre d'élèves effectivement concernés.

La proposition est validée à l'unanimité.

Sortie Hockey : LHC - Amiens le 23 janvier 2014     :

M. Brocq annonce qu'après étude des diverses possibilités sportives (ASVEL, LOU, LHC, ASUL,
…), seul le calendrier du LHC permet une sortie un vendredi soir. La rencontre retenue se déroulera le
vendredi 23 janvier 2015 à 20h ou 20h30 (horaire à confirmer), patinoire Charlemagne – Lyon 2ème. Elle
opposera le LHC aux Gothiques d'Amiens.

Après contact avec le service « Billeterie de groupes » du LHC, le LHC propose, comme l'an
passé, 5 €, par place (adultes et enfants) pour une vingtaine de places. Si le nombre est insuffisant, M.
Brocq reprendra contact avec le service « Billeterie de groupes » du LHC pour définir  les conditions
tarifaires.

L'annonce de la sortie sera diffusée par voie d'affichage dans le collège au retour des vacances de
la Toussaint. Les réponses seront à retourner pour le vendredi 12 décembre 2014. 

1 - Le FSE organise-t-il cette sortie ?

La proposition est validée à l'unanimité.

2 - Tarification ?

Il est proposé, comme l'an passé, la place à 4 €.
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La proposition est validée à l'unanimité.

3 - Ouvre-t-on la billeterie aux parents ?

Un élève demande si les parents peuvent participer à cette sortie. 

L'an passé, seuls 12 élèves étaient venus. La question de la présence de parents aurait-elle permis d'attirer
plus d'élèves ?  A contrario, la présence des parents peut « freiner les expressions de supporters » des
élèves.

Votants : 17, Abstentions : 4, Pour : 6, Contre : 7

A la majorité absolue, la billeterie n'est pas ouverte aux parents.

 

Voyage «     au «     Futuroscope     » : Vote de principe du voyage et de la date     :

Il est proposé de relancer un voyage au Futuroscope. Comme l'an passé, on repartirait sur 2 jours - 1 nuit. 
Le voyage aurait lieu les lundi 29 et mardi 30 juin 2015. 
Etant donné le succès de l'an passé, le voyage s'organiserait pour 63 partants (élèves et accompagnateurs),
la jauge étant imposée par la taille de l'autocar.

Des élèves demandent s'il ne serait pas possible d'aller dans un autre parc. 
Etant donné la période choisie (début de l'été, à l'approche des vacances scolaires), il convient de s'y 
prendre tôt. Pour cette année, c'est un peu tard mais rien n'empêche d'y réfléchir dès à présent pour 
l'année 2015/2016. Ce point devra être mis à l'ordre du jour d'un prochain C.A.

1 - Le FSE organise-t-il un voyage au Futuroscope ?

Votants : 17, Abstentions : 1, Pour : 16, Contre : 0

La proposition est validée à la majorité absolue.

M. Dard se chargera de lancer les devis.

2 - Le FSE organise-t-il ce voyage les lundi 29 et mardi 30 juin 2015 ?

Votants : 17, Abstentions : 1, Pour : 16, Contre : 0

La proposition est validée à la majorité absolue, sous réserve de l'accord de Monsieur le Principal
du collège La Tourette.

Départs de Mathilde et Youna. Nombre de votants : 15

"Sortir au théâtre avec le FSE" : problème de jauge et vote du budget 
"Buffet"

1 - Le problème de jauge : Quel classement de priorité à mettre en œuvre ?

Mme Campanella explique que la réservation des places pour la soirée « Sortie au théâtre avec le FSE » 
du 13 décembre 2014 a reçu un trop grand succès. En effet, la jauge qui nous était allouée est dépassée de 
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100 places. Se pose la question de comment choisir quelles personnes pourront venir à cette soirée.

Plusieurs hypothèses sont listées :
- priorité aux adhérents du FSE et à leur famille,
- Priorité par niveau de classe en fonction de l'intérêt de la représentation : 5°, 6°, 4°, 3°
- Proposition aux parents d'une autre date (les 20 ou 21 décembre 2014) pour assister à la 

représentation, sachant qu'à cette date, le buffet FSE ne se tiendra pas.
- Proposition aux parents de ne prendre qu'une place « Adulte » par famille afin de permettre à 

plus d'élèves de se rendre à la représentation.

Après discussion, la proposition de classement par ordre de priorité des hypothèses est faite et est soumise
au vote :
1 - Propositions aux parents d'une autre date (les 20 ou 21 décembre 2014)  et/ou de ne prendre qu'une 
place « Adulte » par famille afin de permettre à plus d'élèves de se rendre à la représentation.
2 - Priorité aux adhérents du FSE et à leur famille,
3 - Priorité par niveau de classe en fonction de l'intérêt de la représentation : 5°, 6°, 4°, 3°

La proposition est validée à l'unanimité.

Mme Campanella  adressera  aux  parents  inscrits  pour  la  représentation  du  13  décembre  un  courrier
électronique expliquant la situation.

2 - Budget « Buffet » : Montant maximal de 300 € ?

A l'issue de la représentation, un buffet en présence de l'équipe artistique sera offert par le FSE. 

L'an passé, le montant du buffet « Cyrano Project » était  d'un peu moins de 150 € par une jauge 45
personnes.

Cette année, la jauge est de 200 personnes. Mme Campanella indique qu'un budget prévisionnel de 300 €
devrait convenir.

La proposition est validée à l'unanimité.
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